

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR D<sup>a</sup> MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D<sup>a</sup> TRISTANA MORALEJA GÓMEZ, D<sup>a</sup> CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y LOS DIPUTADOS D. EDUARDO CARAZO HERMOSO, D. TOMÁS CABEZÓN CASAS Y D. ANDRÉS LORITE LORITE

**179/001073****20239**

**¿Por qué motivo la señal institucional del Gobierno en la crisis del coronavirus la ha dejado de ofrecer RTVE sustituida por una productora privada (Mediapro)?**

Esta Corporación ignora las razones por las que se ha designado a la empresa Overón para que retransmita la señal de determinadas comparecencias desde el edificio del Gobierno en Moncloa.

TVE nunca ha sido la encargada de producir todos los eventos del Palacio de Moncloa. Cabe recordar, como ejemplo, que en todas las ruedas de prensa posteriores al Consejo de Ministros y otras, la señal de televisión no es producida por TVE.

TVE seguirá produciendo los eventos de carácter institucional y generará la señal "pool", siempre que se nos requiera para ello.

En Madrid, a 24 de abril de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE

  
ADMINISTRADORA  
PROVISIONAL ÚNICA  
Rosa María Mateo Isasi